

Arbeitsgruppe Gesundheit SP60+

April 2024

Die Arbeitsgruppe Gesundheit verfolgt weiterhin das Ziel der Umsetzung der Forderungen aus dem Positionspapier zum Thema Betreuung. Im Vordergrund steht dabei die Erarbeitung eines bundesweiten Rahmengesetzes zur Finanzierung der Betreuung.

Bereits hat ein Treffen mit der Nationalrätin Laurence Fehlmann-Rielle stattgefunden, um eine geeignete Strategie zu erarbeiten. Eine Motion könnte ein richtiger Weg dafür sein.

Laurence Fehlmann hat bereits einen ersten Entwurf verfasst. Sie will sich aber noch mit anderen Parlamentarierinnen und Elisabeth Baume-Schneider austauschen, damit das wirkungsvollste Vorgehen gewählt wird.